



「スポレク」で地域みんな盛り上がりよう♪

串良商業高校プロデュース「串商チャレンジ！」



「串商チャレンジ！」は、串良商業高校の生徒がイベントを通じて、地域の皆さんの集う場を創造する企画のこと。昨年12月、豊栄橋周辺で開催された「ヒカリバシ HOUEI 点灯式1 DAY イベント」の中で、初めて開きました。企画内容は、「スリッパ飛ばし」や「輪投げ」、「ストローゲーム」など、誰でも簡単に楽しめるゲーム。行列ができるほどの盛況ぶりで、地域の皆さんの笑顔をたくさん見ることができました！

※スポレク・・・スポーツ&レクリエーション

進め☆鹿屋の高校生

スゴいぞ！



串良商業高校



紹介してくれるのは

串良商業高校 情報処理科

西村 優希 さん(3年生)

3年間、女子バレーホール部で活躍。クラスでは学級委員長を務めるしっかり者。明るい性格で、「串商チャレンジ！」では、マイクを手に会場を大いに盛り上げた。将来は小学校教諭が夢。

私が勤務する保育園は、社会福祉法人施設内にあり、市の認可を受けて運営している「事業所内保育所」です。そのため、園児と高齢者との交流も多く、アットホームな雰囲気のある保育園です。

他の保育士とともに園児の保育を行う一方で、私はリーダーとして、スタッフの出退勤の管理やシフトづくり、保護者への文書等の作成・配布など、事務全般も担当しています。

小規模な保育園のため、7人の保育士はお互い毎日ずっと顔を合わせます。仲が良く、笑いの絶えない、楽しい職場です。保育は、命を預かる仕事なの

おしごとの時間

鹿屋で暮らす・働く



石河さんの職場

社会福祉法人 福泉会

【事業内容】特別養護老人ホーム、保育園 など

【設立】平成13年 【従業員数】141人

で気は抜けませんが、園児が少しずつ成長していく姿を見られることは、保育士として本当にうれしいことです。

これからも、園児が喜んで通い、保護者も安心して預けられる保育園を目指していきたいと思えます。



子どもたちの笑顔が
職場を明るく元気に

社会福祉法人 福泉会 ゆうゆう倶楽部保育園(大浦町)

石河 真美 さん(入職5年目)

責任感が強く周囲から信頼される存在。神戸生まれの石河さんが使う関西弁は、職場を明るくする必須アイテム。趣味は2か月に1回のペースで行く旅行。